

España muestra lo mejor de la plástica cubana contemporánea



La Habana, 13 oct (RHC) El Palacio de los Deportes de Madrid celebra la primera edición del festival Cubanía con pinturas de Roberto Fabelo, Manuel Mendive o Rafael Alpizar.

La exposición, que estará abierta al público hasta el 21 de octubre, es una apuesta del panorama cultural de la isla que difunde a nivel internacional la calidad de sus artistas y la esencia del país.

Hicimos una selección de artistas de diferentes generaciones, un poco para equilibrar esta presentación, explicó a Prensa Latina su comisaria, Aisel Arencibia, especialista del Fondo Cubano de Bienes Culturales.

Entre la veintena de piezas expuestas en el conocido recinto madrileño figuran las de Mendive, Fabelo y Pedro Pablo Oliva, muy conocidos en el mundo de la plástica cubana y los tres, premios nacionales de artes plásticas, subrayó Arencibia.

Enmarcado en el Día de la Cultura en la mayor de las Antillas, Cubanía es un proyecto que, según su promotor musical, el español Julio Gutiérrez, nace con la idea de no detenerse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/108573-espana-muestra-lo-mejor-de-la-plastica-cubana-contemporanea>



Radio Habana Cuba